




MENU ENFANT - 4 À 12 ANS- (3 PLATS) 32 €


1 Entrée au choix (10 € si commandée seule)

Salade de pâtes à la sauce tomate et billes de mozzarella
L'assiette de jambon blanc et salade verte
Brochettes de melon et jambon de Parme
Tomates & billes de Mozzarella
Velouté de saison 

1 Plat au choix (22 € si commandé seul)

Steak haché Black Angus
Poisson du jour 
Blanc de poulet fermier 
Nuggets de poulet « Bio » 4 pièces
Pâtes/ Riz ou Fregola Sarda accompagnés de sauce Tomate / Pesto ou Bolognaise

1 Garniture au choix (12 € si commandée seule)

Légumes de saison/ Frites maison / ou Purée de pommes de terre / Pommes de terre grenailles 

1 Dessert au choix (10 € si commandé seul)


Mousse au chocolat/ Fromage blanc et coulis de fruits rouges/ Glace vanille et chocolat...

Sel de céleri (allergène) disponible en pot sur le comptoir du bar/ certains cocktails peuvent contenir du sel de céleri et certains vins peuvent contenir des sulfites. Tous nos Prix de la carte sont nets en euros, taxes et service compris. L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération. Certains produits contiennent des sulfites/produits à base d'œuf/produits à base de lait. Carte des allergènes disponible au Desk

CHILDREN'S MENU

4 TO 12 YEARS OLD (3 COURSES) 32 €

1 starter of your choice (10€ per dish)

Pasta salad with tomato sauce and mozzarella balls
The plate of white ham and green salad
Melon and Parma ham skewer
Tomato & Mozzarella balls
Seasonal cream soup 

1 dish of your choice (22€ per dish)

Black Angus ground beef
Fish of the day 
Free-range poultry breast 
"Organic" chicken nuggets 4 pieces
Pasta or Rice or Fregola Sarda accompanied by Tomato / Pesto / Bolognese sauce

1 garnish of your choice (12€ per dish)

Seasonal vegetables / Homemade French fries / or Mashed potatoes / New potatoes

1 Dessert of your choice (10€ per dish)

Chocolate mousse/ Cottage cheese and red fruit coulis/ Vanilla and chocolate ice cream...

Celery salt (allergen) available in a jar on the bar counter/ some cocktails may contain celery salt and some wines may contain sulphites. All our card prices are net in euros, taxes and service included. Alcohol abuse is dangerous for your health, please drink responsibly. Some products contain sulphites/egg products/milk products. Allergen map available at the Desk